

Gegen Oedt war für ASK St. Valentin Endstation

● ST. VALENTIN (ah). Gleich zweimal glichen die Valentiner beim ASKÖ Oedt in der ersten Runde des Landescups aus. Beim zweiten Mal traf Markus Hermes erst in der 89. Minute. Am Ende setzten sich jedoch die Trauner 4:2 in der Verlängerung durch. Patrick Strauss und Marko Dautovic besiegelten das Aus für die St. Valentiner Kicker. Nach drei Siegen in drei Vorbereitungsmatches setzte es für Neo-Trainer Patrick Meier im ersten Pflichtspiel die erste Niederlage. Überlaubsbedingt mussten die Valentiner einige Spieler vorgeben, darunter die Guselbauer-Zwillinge.

Jetzt wartet Zeillern

Vier Tage zuvor schoss der Landesliga-Aufsteiger aus St. Valentin den Bezirksligisten Bewegung Steyr in ähnlicher Formation 4:1 aus dem eigenen Stadion. Der ASK bestrei-



Der ASK kassierte in Traun die erste Niederlage in der Saisonvorbereitung.

Foto: Heilbrunner

tet sein nächstes Testspiel am Freitag beim USV Oed/Zeillern. Eine Woche später kommt zum Abschluss der Vorbereitung der ASK Kematen in die Steyr-Arena nach St. Valentin, ehe am Sonntag, 17. August (17 Uhr), die Landesliga-Saison mit einem Heimspiel gegen Gallneukirchen beginnt.